
ATA DE REUNIAO EXTRAORDINARIA DO COLEGIADO DO CURSO DE MEDICINA – 1 
CDB/UFSJ 2 

 3 
Aos dois (02) dias do mês de outubro do ano de dois mil e dezessete, às dezesseis horas,na 4 

sala 3.16, do campus Dom Bosco –UFSJ teve inicio a Reuniao Extraordinaria  do Colegiado 5 
do curso de graduação em Medicina/CDB.Estavam presentes,sob a presidência 6 

coordenadora do curso, professora Valeria Azevedo Junqueira, os seguintes membros do 7 
colegiado:as docentes Priscila Totarelli Monteforte,Vice-coordenadora do curso,Ërika 8 

Fonseca Costa de Alvarenga,Silvania Carla de Melo Pinel Machado e Flavia Carmo Horta 9 
Pinto e a discente Livia Candian. Também estiveram presentes os professores Rosa  de 10 

Sousa, Marcia Reimol de Andrade, Carmen Marques Lopes , coordenadora do internato  de 11 
Saude Mental,Mylvia David Chiaradia de Resende,coordenadora internato de pediatria 12 

Nicole Menezes Rangel,coordenadora do internato de ginecologia e obstetrícia, Sheila 13 
Ferreira Miranda,coordenadora do eixo BP,Mirian Diena Pastorini Jurgilas,coordenadora do 14 

internato de cirurgia,Dayana Mara Pereira de Souza,coordenadora  eixo BBCM e Rodrigo 15 
Chavez Penha,coordenador do internato de saúde coletiva e gestão e os alunos Mauricio 16 

Santana de Melo e Aristarco de Pinho Ferreira Junior,Thatiane Franca Aquilina,Gabriel dos 17 
Santos Pereira,Lydiane de Coelho Macedo Andrade,Juliana Gomes Bergo Damasio,Leticia 18 

Possas Spangler. A professora Jacqueline tiburcio,coordenadora do eixo metodologia em 19 
pesquisa e a professora Viviane Groberio,coordenadora do eixo do PIESC, não 20 

compareceram a reniao. A professora Jacqueline foi liberada pelo DEMED para Viagem.A 21 
professora Valeria inicou os trabalhos repassando aos presentes os pontos de pauta. 1 22 

Internato 2018 –Cronograma ,campos de pratica, preceptoria,comissão de implantação de 23 
internato,pactuação de ações e produtos para 2017 02 e 201801 e 2Eixos Curriculares2017 24 

02 2018 01:cronograma de integração curricular.Apos a aprovação de pauta,forma iniciadas 25 
as discussões:Internato2018 foram apresentados pela coordenadora os convênios para 26 

realização do internato que se encontram em tramitação:Santa Casa de Misericordia de São 27 
Joao Del Rei,Hospital Nossa Senhora das Merces,também em São Joao Del Rei e Hospital 28 

Ibiapaba e Hospital Regional – FHIEMG ambos em Barbacena.Foram apresentados aos 29 
membros do colegiado os projetos e planos de trabalho do Hospital Ibiapaba e da Santa 30 

Casa de Misericordia impressos,para apreciação.A professora Rosa Gouvea de Sousa,que 31 
deixou a coordenação do curso de medicina no mês de setembro, por haver participado de 32 

grande parte do processo de elaboração e celebração dos convênios,fez uma explanação ao 33 
participantes dos avanços conseguidos e também colocou a nova coordenadora a par das 34 

etapas que faltam.Os coordenadores dos internatos tiveram a oportunidade de expor o 35 
trabalho já realizado para elaboração de seus planos de trabalho e também compartilhar com 36 

os colegas as duvidas e dificuldades encontradas. Ao final da discussão chegou-se a 37 
conclusão da necessidade de reuniões periódicas entre os envolvidos foi acatada a seguinte 38 

proposta:para cada reunião será definido um tema a ser trabalhado e os participantes 39 
deverão trazer para este encontro a tarefa proposta em reunião anterior para o tema daquele 40 

executado ou em andamento, mas com todo o levantamento das duvidas e questionamentos 41 
para que sejam sanados e as comissões possam avançar gradativamente e conjuntamente 42 

etapas.Ficou acordado que a primeira reunião será realizada no dia dez(10)de outubro,as 43 
20h30min,na sala 3.16 quando serão apresentadas pelos coordenadores de cada internato o 44 

trabalho que foi executado,serão apresentadas as duvidas e diagnosticas as deficiências 45 
encontradas.A proposta e que ao final da reunião,com a conclusão desta etapa,os 46 

participantes saiam em um novo objetivo a ser cumprido e com nova data de reunião já 47 
agendada.OS alunos tiveram também a oportunidade de expor suas duvidas e fazer 48 

questionamentos sendo que os principais temas abordados  eles foram quanto a freqüência 49 
durante o internato,férias e horário de atividades agendadas em São Joao Del Rei para 50 

aqueles que estiverem atuando em Barbacena.Ao final das explanações ,após retirada dos 51 
convidados,  os  membros  do  colegiado  votaram a apresentação  dos convênios 52 
entre a UFSJ e a Santa Casa de Misericordia de São Joao Del Rei e o Hospital Ibiapaba. 53 

Ainda estavam presentes e votaram a favor as professoras Priscila,Flavia e Valeria e a 54 



representante dos discentes,Livia.Devido a reunião haver se estendido para horário superior 55 
ao esperado o segundo tema proposto como pauta foi tratado na reunião de hoje ficando 56 

para oportunidade seguinte.Nada mais havendo a tratar, encerrou-se a reunião às18h30min, 57 
da qual eu, Janaina de Araujo Braga, lavrei esta ata que, se for aprovada, será assinada por 58 

todos os presentes. São João Del Rei, 02 de outubro de 2017. 59 
Professora Valeria  Azevedo Junqueira 60 

Professora Priscila Totarelli Monteforte 61 
Professora Érika Lorena Fonseca Costa de Alvarenga 62 

Professora Silvania Carla de Melo Pinel Machado 63 
Professora Flavia Carmo Horta Pinto 64 

Discente Livia Candian 65 


